

Antrag Nr. 16-O-02-0032

DIE GRÜNEN

Betreff:

Tempo 30 nachts am Bismarckring

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Die GRÜNEN im Westend begrüßen die Vorschläge zur Erweiterung des Lärmaktionsplans für den Bereich von Südost (Schreiben von Herrn Bürgermeister Goßmann vom 15. Februar 2016 an den Ortsbeirat Südost) und bitten ebenfalls um Überprüfung von „Tempo 30 nachts“ für den Bismarckring in der Zeit von 22 bis 6 Uhr.

Begründung:

Die Anwohner/-innen am Bismarckring in Wiesbaden sind durch Verkehrslärm besonders stark in Mitleidenschaft gezogen. Eine Lärmreduzierung in der Nacht stellt eine angemessene Maßnahme zur Minderung des gesundheitsgefährdenden Verkehrslärms und zur besseren Erholung durch Ruhe und Schlaf dar. Das Zitat aus dem o.a. Schreiben von Bürgermeister Goßmann überzeugt:

„In Wiesbaden sind nach Berechnungen des Regierungspräsidiums Darmstadt 57.000 Bürgerinnen und Bürger von Werten >50dB (A) betroffen. Eine Absenkung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h auf 30 km/h vermindert den Lärmpegel je nach LKW-Anteil um zwei bis 4 dB (A). Der gleiche Effekt kann sonst nur durch die Reduktion des Verkehrsvolumens um 50 Prozent, also der Halbierung des Fahrzeuganteils, erzielt werden.“

Wiesbaden, 27.06.2016